

上毛



11

こうげ町広報 NOVEMBER 2012 VOL.85

CONTENTS

- 町の掲示板 2
- 町の話題 13
- know「農」 16
- カルチャー 17
- 町の情報ひろば 18
- 素敵人 20
- こうげマンが行く! 20



町の木 梅
福岡県築上郡上毛町大字垂水1321
印刷 第一印刷株式会社
TEL 092-922-4664

人の動き

9月30日現在

- 人口 8,091 (+7)
- 男性 3,827 (+2)
- 女性 4,264 (+5)
- 世帯数 3,122 (+5)

うち外国人

- 人口 24(+1)
- 男性 21(+1)
- 女性 3(±0)
- 世帯数 23(+1)
(うち混合世帯3)

参考

- 平成17年10月11日
合併時
- 人口 8,499
 - 世帯数 3,057

ごみの量

9月30日現在

- 可燃ごみ 123.11t (-17.37t)
 - カン・ペットボトル 3.97t (-1.24t)
 - びん 5.21t (-1.46t)
 - 古紙他 14.73t (+1.33t)
 - 可燃粗大 4.71t (+0.58t)
 - 不燃 9.49t (+2.27t)
 - プラスチック製容器包装 2.20t (+0.39t)
 - 紙パック、白色トレイ 0.06t (+0.01t)
- ※()内は前月増減

VEGETABLE GEL INK
環境対応型植物油インキ
を使用しております。

コスモスでいっぱいの会場をみんなできれいに

今年も2万人を超える来場者で賑わった上毛祭は大盛況でした。

その会場となる大ノ瀬官衙遺跡内のごみ拾いをし、祭の成功をかけ支えている「豊前・上毛シルバー互助会」を紹介します。

豊前・上毛シルバー互助会は、シルバー人材センター会員の相互扶助、福利厚生を目的に平成22年から活動を開始し、現在豊前市の会員362名と上毛町の会員54名の合計416名で活動しています。活動内容は、会員相互に係ることばかりではなく、地域交流や地域へのボランティア活動も行っています。

上毛祭開催時にPR活動や会員募集を行い、ごみ拾い活動は、発足時からはじめ、今年で3回目となります。

上毛祭でのゴミは来場者が責任を持って持ち帰るようになっていますが、それを守らない来場者もいます。ルールを守らない一部の来場者のためにコスモスでいっぱいの町自慢の会場が、台無しになるという思いから、活動をはじめ現在に至っています。

当日は9時から16時30分まで、約20名の会員でゴミを集め、ゴミ袋5個分のゴミを収集しました。年々来場者が増えているようで、同時にごみも増えて行くものと思われます。今後も地域社会に役立つ活動として、継続していきたいです。

このほか「地域交流輪投げ大会」を開催したり、上毛祭実行委員会主催の「ルート10クリーン作戦」への参加や大平支所周辺の草取りや草刈り、剪定などを行っています。高齢化が進む中で、生きがい、地域社会に役立つ仲間を増やして、地域活性化集団として、町に地域に貢献していきたいです。



こうげ
KOGE absolute peach
素敵人

会員募集!

あなたも、自分の能力と経験を活かして、仲間たちと楽しく働いてみませんか。町内に住んでいる60歳以上の方なら、どなたでも入会できます。お気軽に問い合わせください。

●申し込み・問い合わせ先
豊前・上毛
シルバー人材センター
上毛出張所
TEL 84-8004



有野地区では毎年2月20日のお弘法様の「お通夜」には弘法大師像を祀り、周辺を払い清めて夜にはかがり火をたいたり食べ物を用意してたくさんの人で賑わうそうだよ。

また、毎年4月21日の弘法大師を供養する御影供の日には「おこぼさま」と呼び親しくて、お菓子や食べ物を用意してお参りに来た方をおもてなししているそうだよ。こうして地区の方に見守られて弘法大師様もきっと喜んでいるんだろうな。

弘法窟前の梅林には大正3年から昭和9年(一部区間は昭和11年)まで機関車が走っていて、宇島鉄道の終点だった耶馬渓駅が建ってたんだって。今でも当時の倉庫やホーム、トイレの跡が残ってるんだよ。

